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Ihre Kleine Anfrage vom 12.11.2019 betr. Funkmast Elfengrund 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Lott, 

 

Ihre o. g. Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Frage 1: 

Ist im Waldgebiet nördlich des Elfengrundes die Errichtung eines Mobilfunkmastes geplant? 

 

Antwort: 

      Die erforderlichen Genehmigungsanträge wurden gestellt. 

 

Frage 2: 

Falls ja, in welchem Status befindet sich das Genehmigungsverfahren und gibt es bereits Einwände 

und/oder Klagen? 

 

Antwort: 

     Die Baugenehmigung für die Errichtung des Mobilfunkmastes wurde am 6.6.2019 erteilt. 

     Gegen die Baugenehmigung wurde durch zahlreiche Nachbarn Widerspruch erhoben.  

     Sämtliche Widersprüche waren mit Anträgen auf die Aussetzung der sofortigen Vollziehung der     

     Baugenehmigung verbunden. 

     Zwei der widerspruchsführenden Nachbarn haben darüber hinaus die Aussetzung der sofortigen       

     Vollziehung der Baugenehmigung beim Verwaltungsgericht beantragt. 

     Eine Antragsbegründung wurde vom Verwaltungsgericht noch nicht übermittelt. 
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     Im übrigen ist das Bauaufsichtsamt in die durch den Gesetzgeber vorgesehene Abhilfeprüfung im   

     Widerspruchsverfahren eingetreten. 

     Verwaltungs- und Widerspruchsverfahren sind nicht öffentlich zu führen. 

 

Frage 3: 

Falls ja, ist durch die Errichtung seitens des zukünftigen Betreibers geplant die derzeit schlechte 

mobile Erreichbarkeit auf der Heidelberger Landstraße im nördlichen Teil Eberstadts zu verbessern 

 

Antwort: 

Ja, das ist ein Ziel dieser Maßnahme. 

 

Frage 4:  

      Falls ja, wie stark wäre der Eingriff in die Natur?  
 

Antwort: 

      Es werden ca. 7 Bäume mit unterschiedlichem Stammdurchmesser gefällt, 6 Bäume werden  

      allerdings nachgepflanzt.  

 

      Mit freundlichen Grüßen   

 

         
 

      Dr. Barbara Boczek  

      Stadträtin  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  


